

Nach einem Blackout - Wie geht es weiter?

Auch wenn die Stromversorgung wieder funktioniert, wird es noch deutlich länger dauern, bis wieder Normalität eintreten wird. Ich habe nun zumindest wieder Licht und kann wieder kochen und heizen. Die Wassver- und Abwasserentsorgung sollten ebenfalls wieder funktionieren, sofern keine Infrastrukturschäden entstanden sind.

Folgende Punkte sollen weiterhin beachtet werden:

- Ich habe überprüft, ob die zuletzt eingeschalteten Geräte wie Herd oder Bügeleisen tatsächlich ausgeschaltet sind (Brand- und Verletzungsgefahr).
- Ich schalte nur jene Geräte und Lampen ein, die ich wirklich unbedingt benötige!
- Ich vermeide einen unnötigen Stromverbrauch.
- Ich habe wichtige Geräte (Heizung, Kühlschrank, Alarmanlagen, etc.) auf Funktionsfähigkeit überprüft.
- Ich habe die elektronischen Uhren wieder gestellt.
- Ich habe eine allfällig vorhandene Gastherme auf Funktionsfähigkeit überprüft.
- Ich versuche nicht dringend notwendige Telefonate zu vermeiden, da ich damit lebenswichtige Notrufe blockieren könnte!
- Ich bleibe weiterhin zu Hause bzw. in meinem Wohnumfeld, sofern ich nicht für den Wiederanlauf der Infrastruktur und der Versorgung dringend benötigt werde.
- Die Nachbarschaftshilfe ist weiterhin sehr wichtig. Ich helfe, wo es möglich ist.
- Ich warte so lange wie möglich mit dem Wiederhochfahren von IT-Systemen (besonders Server).
- Ich warte weiterhin mit dem Tanken, da der noch vorhandene Treibstoff dringend für die Einsatzorganisationen benötigt wird.
- Ich gehe mit den vorhandenen Ressourcen weiterhin sorgsam und sparsam um.
- Ich versuche notleidenden Menschen zu helfen.
- Ich bleibe weiterhin mit meinen Nachbarn und unserem Umfeld in Kontakt und wir versuchen gemeinsam die anstehenden Probleme zu bewältigen.